

11. Juni 2014 14:10 Uhr

SÜDDEUTSCHE MEISTERSCHAFTEN IM KANUFAHREN

Gold, Silber und Bronze für Elzwelle-Kanuten

Als einer der erfolgreichsten Vereine präsentierte sich der Kanu-Club "Elzwelle" bei den süddeutschen Meisterschaften. Die Kanuten meisterten die Wildwasserstrecke mit Bravour und platzierten sich in einigen Disziplinen auf dem Podest.

Den Start im Medaillenreigen machte **Tanja Seidler** (Waldkirch) in der Klasse der weiblichen Jugend im Kajak-Einer. Sie platzierte sich nach einem starken zweiten Lauf auf Rang 3. Ihre am Fuß verletzte Kameradin **Rahel Stoll** belegte Platz 12 und platzierte sich damit für die deutschen Meisterschaften. Als eine der jüngsten Teilnehmerinnen kam **Anne Mia Eglin** mit nur zwei Strafsekunden auf einen hervorragenden 4. Platz.

Bei den männlichen Schülern A erreichte **Paul Bretzinger** ebenfalls Rang 4, **Milan Strübich** belegte im Rennen Platz 15. Souverän zeigte sich auch das Canadier-Zweier Team in der Besetzung **Dennis Viesel/Moritz Hottong** (Waldkirch) bei den Junioren und schnappte sich den Meistertitel. Im Kajak Einer der Herren Altersklasse C zeige Landestrainer **Frank Schweikert** (Waldkirch) seine Routine und Klasse mit einem starken Rang 2. Ebenso dominierte sein Vereinskamerad **Malte Neumann** die Königsdisziplin der Herren Leistungsklasse im Kajak Einer und fuhr mit der zweitschnellsten Zielzeit des gesamten Wettkampfwochenendes auf Rang 2. Dabei profitierte er auch von der Abwesenheit seines Vereinskameraden Fabian Schweikert, der zeitgleich ein internationales Weltcuprennen in Meran absolvierte. Bei diesem belegte Fabian mit nur 1/100 Rückstand Platz 2.

Im stärksten Teilnehmerfeld der süddeutschen Meisterschaften , den männlichen Junioren im Kajak Einer mit 36 Startern, erreichte der eigentlich auf den Canadier-Zweier spezialisierte **Moritz Hottong** einen herausragenden Platz 5 , **Luca Strübich** erreichte den Platz 13.

Bei den Mannschaftswettbewerben setzte sich der Erfolg mit den badenwürttembergischen Mannschaften fort. So sicherten sich die Junioren in der Besetzung Unseld (Ulm) / **Hottong** (Waldkirch) / Riexinger (Bietigheim) Rang 3, ebenso wie das Herrenteams in der Besetzung **Neumann** (Waldkirch) / **Schweikert** (Waldkirch) / Krause (Bietigheim).

Den krönenden Abschluss bildeten der 1. Platz des Damenteams mit den Starterinnen Richter (Ketsch) / **Kraus** (Waldkirch) / Bethge (Ketsch). Landestrainer Frank Schweikert war mit der Gesamtleistung der Sportler sehr zufrieden. Im Juni und Juli werden nun mit Spannung die Deutschen Meisterschaften der Schüler beziehungsweise der Jugend-, Junioren-Leistungsklasse erwartet.

Der für den badischen Kanu-Club Elzwelle Waldkirch startende Fabian Schweikert

hat sich 2014 erneut für die dreiköpfige U23-Nationalmannschaft der Kajak-Herren qualifiziert.

Autor: BZ